

Buen examen de boxeadores cadetes y juveniles de Asociación Boxeo Centro

En los combates disputados en el gimnasio Salvador Villarroel Toledo.



- Buena presentación tuvo el equipo femenino del Club Salvador Villarroel Toledo.

Mario Vidal Jorquera

Un buen examen significó para los boxeadores de los clubes ligados a la Asociación de Boxeo Centro, la confrontación que sostuvieron en la velada desarrollada el pasado sábado en el gimnasio del Club Salvador Villarroel Toledo y donde también participaron boxeadores del Club Ramón



Buen combate protagonizaron Moisés Salvatierra del Ramón Montoya (izq) y Tomás Yusco del Salvador Villarroel que fue el vencedor. En la foto con sus respectivos técnicos.

Montoya perteneciente a la Asociación de Boxeo de Iquique.

Fue una maratónica jornada en la cual también hubo exhibiciones de boxeo femenino, donde participaron las deportistas del Club Salvador Villarroel Toledo; Fernanda Muñoz, Paula Velásquez, Yajaira Araya, Verónica Ortiz y Dulce Añez.

En los combates entre boxeadores de la Asociación Centro, se produjeron los siguientes resultados:

- 1.- Categoría Juvenil 60 kilos: Fanor Villarroel del Salvador Villarroel empató con Tomás Sagues del Charly Boxing
- 2.- Categoría Cadetes 48 kilos, Matías López del Salvador Villarroel se impuso por puntos en decisión unánime a Mauricio Guzmán del Ramón Montoya.
- 3.- Categoría Cadetes 57 kilos, Yilians Cáceres del Salvador Villarroel venció por RSC (Réferi Suspende Combate) a Pablo Alvial
- 4.- Categoría Juveniles 64 kilos: Jair Caumol del Charly Boxing, ganó por abandono a Claudio Lobos del Harder Boxing.
- 5.- Categoría Juveniles 60 kilos: Tomás Yusco del Salvador Villarroel derrotó por puntos en decisión unánime a Moisés Salvatierra del Ramón Montoya.
- 6.- Categoría Juveniles 54 kilos: Héctor Frontanilla del Salvador Villarroel venció por RSC (Réferi Suspende Combate) a Pablo Alvial

del Ramón Montoya.

4.- Adultos 75 kilos, Tomás Yusco del Salvador Villarroel derrotó por puntos en decisión unánime a Moisés Salvatierra del Ramón Montoya.

Luego de esta presentación que según la evaluación de los respectivos técnicos de los clubes Salvador Villarroel y Charly Boxing, fue muy satisfactoria, los representantes de la Asociación Centro Iquique se presentarán este viernes en el gimnasio del Centro de Alto Rendimiento de Alto Hospicio, donde enfrentarán a elementos de la Escuela Municipal de Boxeo de Alto Hospicio, en un festival homenaje a las Glorias Navales que ha organizado la Municipalidad de Alto Hospicio, con entrada liberada a todo público.